

Montageanleitung:

Den Urteilchen Wasseraktivator an der Hauszuleitung am Rohr mit Klebeband, Kabelbinder oder Draht so fixieren, daß der Pfeil in Fließrichtung des Wassers zeigt.

Die beiden schwarzen Enden werden kreuzweise in Richtung Zuleitung gewickelt. Ein Ende wird dabei linksherum um das Rohr gedreht, das andere Ende rechtsherum. Die Enden der schwarzen Kabel würden sich wegen ihrer Elastizität wieder entwickelt, darum fixieren Sie die Enden ebenfalls mit Klebeband oder klemmen Sie sie fest.

Mit den beiden blanken Kupferdrähten verfahren Sie bitte ähnlich. Wickeln Sie das eine Drahtende links um das Zuleitungsrohr in Richtung Haus und das andere rechtsherum auch in Richtung Haus. Fixieren Sie die Enden falls notwendig.

Der Urteilchen Wasseraktivator ist ausreichend für ein 1-6 Familienhaus.

Die Konstruktion und die Verwendung von Lichtkräften verhindert eine Abnutzung oder eine energetische "Verschmutzung" des Urteilchen Wasseraktivators. Er funktioniert daher wartungs- und pflegefrei.

Vertrieb des Urteilchen Wasseraktivators:

Fa. Martin Nienberg
Am Steintor 25, 48167 Münster
Tel: 02506-85041
Web: www.nullzonen-energie.de
Email: info@reikiakademiemuenster.com

Der Urteilchen Wasseraktivator

Wir gratulieren zum Erwerb des Urteilchen Wasseraktivators.

Die Montage entnehmen Sie bitte der Rückseite dieses Blattes.

Wie wirkt der Urteilchen Wasseraktivator?

Der Urteilchen Wasseraktivator ist so konstruiert, daß er dauerhaft aktiv bleibt. Er erschöpft sich also nie.

Die Energien, die er benutzt liegen sehr nah am optischen Energiespektrum, also dem Licht.

Das Wasser wird also quasi durchlichtet, was sich in einer besseren Verwertbarkeit für die Zellen und einer Verringerung der Oberflächenspannung bemerkbar macht. So werden Stoffe im Wasser besser gelöst (z.B. Waschmittel) und das Wasser gelangt besser in die Zellen des Körpers.

Sie können auf Weichspüler in Zukunft verzichten

Versuchen Sie es mal, auf Weichspüler zu verzichten. Die Wäsche wird dann wesentlich saugfähiger. Nach einigen Wäschen ist die Wäsche dank des Wasseraktivators fast genauso weich, wie mit Weichspüler. Wenn Sie den Duft vermissen, besorgen Sie sich doch einfach ein naturreines Aromaöl (Vanille, Orange, Lavendel etc.) und geben davon ein paar Tropfen in das Weichspülerfach Ihrer Waschmaschine.

Auch werden Sie wahrscheinlich weniger Waschmittel benötigen bei gleichem Waschresultat. So leisten Sie einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz..

Schadstoffinformationen werden gelöscht

Schadstoffe haben eine viel niedrigere Schwingung, als die Lichtfrequenzen des Urteilchen Wasseraktivators, die auf das Wasser aufgebracht werden. Dadurch werden die Störinformationen der Schadstoffe gelöscht.

Trotzdem empfiehlt sich die Anbringung eines Wasserfilters am Wasserhahn. Erst die Kombination Energetisieren und Filtern bringt optimalen Erfolg beim Trinkwasser. Informationen dazu können angefordert werden und geeignete Wasserfiltersysteme können in unserem Hause bezogen werden.

Die Sauerstoffaufnahme wird verbessert

Der Urteilchen Wasseraktivator überträgt (ähnlich der Homöopathie) Informationen von Sauerstoff, so daß die Bereitschaft zur Sauerstoffaufnahme gesteigert wird. Das Wasser nimmt nun besser Sauerstoff auf, was auch dem Abwasser zu Gute kommt. Sie können Ihr (gefiltertes) Trinkwasser auch kurz in einer Karaffe stehen lassen, damit es sich mehr mit Sauerstoff anreichert.

Der Tee schmeckt besser

Der Geschmack von Kaffee, Tee und anderen Getränken, aber auch von Speisen verbessert sich.

Mit Energie aufladen

Baden Sie in Energie. Das Badewasser ist nun viel energetischer und kann Ihnen mehr Lebenskraft verleihen. Auch das Duschen verleiht nun mehr Energie und Frische. Sie werden nun viel energievoller dem Wasser entsteigen.

Auch für Pflanzen und Tiere sehr wertvoll

Und vergessen wir nicht unsere Hausgenossen, wie Pflanzen und Tiere. Auch sie werden von den positiven Eigenschaften des Wassers profitieren.

Einige feinstoffliche Hintergrundinformationen

Es sind über 2400 Schadstoffe bekannt, die schon weltweit im Leitungswasser gefunden wurden (NSF-Institut in den USA). Alle diese Schadstoffe werden berücksichtigt und energetisch gelöscht.

Über 720 positiv bekannte Informationen werden interaktiv auf des Wasser übertragen. Dazu gehören u.a. Quellwasser, Germanium, koloidales Silber und Sauerstoff, um nur einige zu nennen. Interaktiv meint, sie kommen nur dann zum Tragen, wenn sie wirklich vom Körper benötigt werden. Dies ist ein weiterer Vorteil der Urteilchen-Technologie.

Hellsichtige und feinfühlig Menschen können schon nach sehr kurzer Zeit feststellen, daß sich die Vitalenergie erhöht.